



DFB-Stützpunkt Schorndorf Fußballbezirk Rems-Murr

U12 belegt Rang 3 in Schömberg

Zum Auftakt tat sich die U12 gegen den Stützpunkt Rottenburg schwer, konnte aber einen Rückstand noch zum 1:1-Endstand ausgleichen. Im zweiten Spiel gegen Adelberg lief es besser, der Gegner wurde mit 3:0 besiegt. Um sicher die Halbfinals zu erreichen, wurde gegen Aldingen noch ein Punkt benötigt. Am Ende wurden es Dank eines 1:0-Erfolgs drei Punkte; dies reichte sogar zum Gruppensieg. Im Halbfinale entwickelte sich - wie immer gegen Gärtringen - ein enges, hart umkämpftes Spiel.

Dieses Mal hatte Gärtringen die Nase vorn und zog ins Endspiel ein. Im kleinen Finale traf Schorndorf nun wiederum auf Rottenburg. Mit einem verdienten 1:0 sicherte sich das Team um Stützpunkttrainer Pascal Stöffler Rang 3.



Pascal Stöffler